
BOZZA DEL VERBALE n. 128 del 28/02/2018 

 

L’anno 2018 il giorno 28 del mese di febbraio si è riunita, la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno 51, giusta convocazione del 

31 gennaio 2018 prot. n. 52/18.  Alle ore 08,00 in prima convocazione, cambio orario 

con nota n.  103/18 del 27/02/2018, non è presente alcun consigliere pertanto si rinvia la 

seduta di un’ora. Alle ore 09,00 in seconda convocazione, sono presenti i consiglieri: 

Caracausi e  Giaconia . Presiede la seduta il presidente Paolo Caracausi il quale, assistito 

dalla segretaria sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale e 

dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 1) Incontro con il presidente del 

Collegio dei Revisori;  2) lettura ed approvazione verbali precedenti; 3) varie ed 

eventuali. In riferimento  al primo punto all’O.d.g.  il presidente Caracausi ringrazia il 

dott. Barbaro, presidente del collegio dei revisori, per avere accettato l’invito. Il 

presidente Caracausi chiede notizie al dott. Barbaro in merito alle proposte di delibera 

aventi ad oggetto: 1)“Approvazione proposta del Piano Industriale 2015-2019 della 

Società AMAT S.p.a., ex art. 5 del regolamento sulle attività di vigilanza e controllo su 

Società ed Enti Partecipati”-AREG n. 703437/2015; 2) Affidamento alla SISPI S.p.a. 

della conduzione tecnica e sviluppo del SITEC (Sistema Informatico e Telematico del 

Comune di Palermo)-Areg 1679483/2017. Interviene il dott. Barbaro, il quale dà 

spiegazioni in merito alle due proposte e spiega che per quanto concerne la prima il 

parere è già stato espresso dal precedente Collegio dei Revisori e quindi non si può 

cambiare. Per quanto concerne la seconda proposta, ovvero quella riguardante SISPI, il 

dott. Bsarbaro comunica che sono arrivati i nuovi statuti presentati dalle Società 

Partecipate e che per quanto concerne la SISPI si evidenzia che i servizi che offre sono 

esattamente uguali a 20 anni addietro, pertanto ne viene fuori la mancanza di un percorso 

a passo con i tempi. Per quanto riguarda il bilancio consolidato, il dott. Barabaro dichiara 

che prima di esprimere parere vuole essere sicuro che non ci siano disallineamenti.  Il 

dott. Barabro continua a dare delle informazioni tecniche ed aggiunge che ci devono 

essere le condizioni giuste per poter dare parere positivo. Si dà atto che alle ore 10,00 

entra il cons. Ficarra.  Il presidente Caracausi ringrazia il dott. Barbaro e lo congeda. 

Prima di passare al secondo punto all’o.d.g., il presidente Caracausi dà disposizione alla 

segretaria, di predisporre una nota indirizzata al Presidente del C.C., all’Assessore 

Marino ed al dott. Maneri, ognuno per le proprie competenze, nella quale si richiede il 

ritiro dell’atto all’o.d.g.: “Approvazione proposta del Piano Industriale 2015-2019 della 



Società AMAT S.p.a., ex art. 5 del regolamento sulle attività di vigilanza e controllo su 

Società ed Enti Partecipati”-AREG n. 703437/2015, in quanto dallo studio dello stesso si 

evince che è un atto superato, in quanto fa riferimento ad un P.I. datato 2015/2019. Si dà 

atto che alle ore 10,48 entra la cons. Meli. Si passa alla trattazione del secondo punto 

all’o.d.g. e la segretaria, dà lettura del verbale di giorno 16 febbraio u.s., che viene 

approvato all’unanimità dei presenti. Si continua con la lettura dei verbali dei giorni 20 e 

del 21 febbraio u.s., che vengono approvati all’unanimità. In riferimento al verbale di 

giorno 21 febbraio, il presidente Caracausi dispone di inviare una nota alla dott.ssa 

Mandalà ed al dott. Maneri, in quanto gli stessi hanno inviato alla Commissione un 

emendamento, predisposto dagli Uffici, sulla proposta di delibera avente ad oggetto: 

Affidamento alla SISPI S.p.a. della conduzione tecnica e sviluppo del SITEC (Sistema 

Informatico e Telematico del Comune di Palermo), ma non vi è alcun cenno in merito 

agli emendamenti concordati con la SISPI negli incontri precedenti. Si procede con la 

lettura ed approvazione del verbale di giorno 26 febbraio u.s., il quale viene approvato 

all’unanimità. Si dà atto che alle ore 12,05 esce il vicepresidente Ficarra. Il presidente 

Caracausi procede ad una disamina degli atti della Commissione e dispone una serie di 

audizione da realizzare nei prossimi giorni.  Avendo esaurito gli argomenti all’o.d.g., il 

presidente Caracausi alle ore 12,30 chiude la seduta. 
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